

# AWDI

## Pjs. Bupati Asahan Buka Rapat Momentum Kesrak PKK-Kesehatan Kabupaten Asahan 2024

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.AWDI.OR.ID](http://ASAHAN.AWDI.OR.ID)

Nov 15, 2024 - 22:11



ASAHAN - Pjs. Bupati Asahan diwakili oleh Staff ahli Bidang Ekonomi

Pembangunan dan Keuangan membuka Rapat Momentum Kesatuan Gerak PKK Bangga Kencana Kesehatan Kabupaten Asahan di Gedung Mutiara Kisaran, pada Selasa, (05/11/2024).

Tampak hadir mewakili Kepala Dinas P2KBP3A, mewakili Kepala Dinas Kesehatan Asahan, mewakili Kepala Dinas PMD Asahan, mewakili Direktur RS. H.Abd.Manan Simatupang, mewakili Ketua TP PKK Asahan beserta unsur pengurus, Ketua DWP Asahan beserta pengurus, Ketua TP-PKK Kecamatan Se Kabupaten Asahan, Ketua IBI Cabang Asahan beserta pengurus, Koordinator KB se Asahan, Kepala UPTD. Puskesmas Se Asahan serta tamu undangan lainnya.

Mohamad Arsandi, S.Pd., M.Pd mewakili Kepala Dinas P2KBP3A dalam laporannya menyampaikan tujuan kegiatan ini adalah upaya meningkatkan cakupan pelayanan kesehatan masyarakat yang merata serta peningkatan kualitas/kuantitas program KB dan pembangunan keluarga.

Sasaran kegiatan ini adalah Penyuluhan dan advokasi pasangan usia subur untuk program KB, pelayanan kesehatan bagi ibu dan balita, dan pembinaan kader PKK di tingkat Desa/Kelurahan dalam menggerakkan pembangunan keluarga berencana.

Adapun hasil yang diharapkan adalah terdapatnya sinergitas antara PKK dan stakeholder yang bergerak dalam melakukan pelayanan keluarga berencana di seluruh Kabupaten Asahan dalam meningkatkan cakupan peserta KB baru, peserta KB aktif dan peserta KB pasca persalinan.

Ny. Hj. Emi Juniarita Ali Mughofar mewakili Ketua TP PKK Asahan menyampaikan Bakti Sosial Kesatuan gerak PKK KB-Kesehatan tahun 2024 merupakan kegiatan rutin Nasional setiap tahunnya yang di selenggarakan oleh TP-PKK di tingkat Pusat sampai ke tingkat Daerah, dan kegiatan ini berlangsung selama 3 bulan dari Oktober sampai Desember.

Umi juga menyampaikan sasaran kegiatan pada kegiatan Kesatuan Gerak PKK KB-Kesehatan tahun 2024 adalah pelayanan dan pembinaan peserta KB dan kesehatan reproduksi khususnya peserta KB baru dan KB pasca persalinan terhadap pasangan usia subur yang mencakup seluruh wilayah se Kabupaten Asahan dengan mengoptimalkan kinerja para pengelola petugas KB, petugas Kesehatan dan kader PKK Desa/Kelurahan.

"Melalui rapat momentum ini kami sangat mengharapkan dukungan dari segala pihak termasuk unsur pemerintah untuk suksesnya bakti sosial Kesatuan Gerak PKK KB-Kesehatan di Kabupaten Asahan ini" ujar Umi

Ny. Dr. Elfina Br Tarigan Staff ahli Bidang Ekonomi Pembangunan dan Keuangan mewakili Pjs. Bupati Asahan menyampaikan kegiatan ini merupakan kerjasama antara tim penggerak PKK Kabupaten Asahan dan pemerintah Kabupaten Asahan dalam mendukung dan mensukseskan program pembangunan keluarga, kependudukan dan keluarga berencana (bangga kencana).

Elfina juga menyampaikan Bakti Sosial Kesrak PKK KB-Kesehatan Tahun 2024 merupakan momentum dalam memberikan kontribusi positif pengurus TP PKK Kabupaten Asahan untuk memberikan pelayanan dasar secara holistik kepada

masyarakat.

"Dengan tumbuh kembangnya kader-kader PKK di tingkat Desa/Kelurahan akan semakin efektif menjangkau pembinaan dan penyuluhan kepada masyarakat utamanya pelayanan KB dan kesehatan", ujarnya.

Lebih lanjut Elfina menghimbau kepada semua yang berhadir agar mendukung dan mensukseskan kegiatan Kesrak PKK KB-Kesehatan Tahun 2024. Sehingga apa yang menjadi sasaran dan tujuan dari pelaksanaan kegiatan ini dapat tercapai sesuai yang diharapkan. Edward Banjarnahor